



D'adorable anges en plâtre aux magnifiques couleurs

v16377

Les fêtes de Noël regorgent d'anges... Collez des boules de coton ensemble pour former une petite figurine, puis modelez la bande plâtrée sur l'extérieur. Décorez les anges avec de l'aquarelle liquide, des paillettes, du fil bonsaï et de la laine pour les cheveux.

Comment faire

- 1** Collez deux boules de coton ensemble pour faire le corps et la tête, puis collez un bouton en bois en guise de pied.
- 2** Découpez la bande plâtrée en bandes d'une largeur de 3 à 4 cm.
- 3** Trempez la bande plâtrée dans de l'eau tiède et moulez-la autour de la figurine en coton. Appliquez 1 à 2 couches sur toute la figurine. Lissez les plis avec les doigts au fur et à mesure. Laissez sécher.
- 4** Peignez la robe et le visage avec de l'aquarelle liquide diluée et laissez sécher.
- 5** Badigeonnez légèrement les bords de la robe de colle et parsemez des paillettes sur la colle humide.
- 6** Faites les cheveux avec de la laine cardée et collez-les à l'aide d'un pistolet à colle.
- 7** Formez un halo et des ailes en fil bonsaï et collez-les à l'aide d'un pistolet à colle.
- 8** Faites un petit nœud avec le ruban et collez-le sur l'avant de la robe à l'aide d'un pistolet à colle.
- 9** Dessinez un visage avec un feutre noir fin.